



CURLING-CLUB
SAANENMÖSER

Newsletter



CURLING-CLUB
SAANENMÖSER

Liebe CC Saanenmöser Familie

Das diesjährige Clubturnier ist schon wieder Geschichte.

Es bleibt ein unvergesslicher Rückblick und die Vorfreude auf das nächste Turnier.

Herzlichen Dank an

- Tinu Romang für die super Organisation und Durchführung des Turnieres
- Peter Bigler für das weltbeste Süssgepäck aus Bützberg
- Dieter Musfeld für den vorfasnächtlichen Vortrag
- Allen Curlerinnen und Curler für die spannenden Spiele
- Allen die uns als Gäste am Nachtessen Gesellschaft geleistet haben
- Dem Team von Maison Hornberg für die Gastfreundschaft
- Dem Team vom Curling Club Gstaad für das großartige Eis und die Bewirtung im Bistro

Und zum Schluss.

Herzliche Gratulation an unsere Basler Freunde zum Gewinn des Basler Fähnli.

